

otros partidos políticos, no es porque los regionalistas sepan traducir en hechos las aspiraciones de Cataluña; es única y exclusivamente porque, dueña de la ordenación de pagos en la Diputación y en la Mancomunidad, aprieta las clavijas hasta hacer capitular.

¡En todos los partidos hay gente débil! hasta en el liberal romanonista, desde el ingreso de Junoy.

Quedamos descorazonados al ver cómo se la *envainaron* los caudillos del parque Güell.

Primero, fué en el Congreso, con motivo de discutir el dictamen del Tribunal Supremo sobre el acta de Vich; luego, en el Senado, con motivo del mensaje de la Corona; más tarde, Cambó—se dijo—será el encargado de promover un debate de grandee vuelos y, finalmente, asegúrase que en el Ateneo de Madrid, el señor Prat de la Riba dará a conocer las verdaderas aspiraciones de Cataluña (?) en consonancia con el programa desarrollado en el Palau de la Música Catalana y en el parque Güell, el 21 del finido mayo.

Y, en tanto, el pueblo en tensión y la Lliga, para mantenerla, jugando al equívoco a la maravilla.

R. M.

LOCALES

Habiéndose ausentado de Granollers, por unos días, el alcalde de real orden, don Francisco Torras Villá, se han encargado de la alcaldía don Juan Montañá y Riera.

Vióse concurridísimo el mercado de la Ascensión, presentado brillante aspecto nuestra villa, durante todo el día. A ello contribuyó no poco la esplendidez del día.

En los bailes que organizó, con motivo de tal festividad, La Unión Liberal, reinó animación extraordinaria, al igual que en las sesiones extraordinarias celebradas en el «Mundial Cine», donde se proyectó la magnífica película «Ivonne», cuya protagonista, señora Bertini, hace derroche de su exquisito arte.

El propio jueves, tuvo lugar en la «Cámara Agrícola» la clausura de la «Exposición Monográfica del Pájaro», siendo obsequiados los niños de las escuelas con una merienda.

La pasada semana regresó de Tetuán, donde pasó larga temporada al lado de sus señores hermanos, la bella y distinguida esposa de nuestro digno alcalde, don Francisco Torras.

Sentida manifestación de duelo fué el entierro del ex alcalde de esta villa, don Jaime Estrada y Pagés.

El numeroso gentío que acompañó el cadáver a su última morada, fué latente prueba de las múltiples simpatías de que gozaba el señor Estrada.

Al reiterar nuestro pésame a la familia del finado, dedicamos sentido recuerdo a la memoria de tan buen amigo.

Para mañana está anunciada la boda de nuestro particular amigo don Esteban Tru-

llás, con la bella y distinguida señorita María Cunillera.

Se nos dice que uno de estos días saldrán para Valencia los señores presidente y maestro director del «Orfeo Granollerí», juntamente con don Manuel Pagés, representando la junta directiva de La Unión Liberal, al objeto de gestionar el viaje que a la bella ciudad levantina tiene en proyecto dicha agrupación.

Para ver si es posible orillar las dificultades que el tal viaje entraña, en Valencia se unirá a los comisionados, el presidente de La Unión Liberal y alcalde de Granollers, señor Torras Villá.

Por el Gobierno ha sido rebajado el precio del sulfato de cobre a 1'40 ptas. kilo.

Son muchos los agricultores que acuden al ayuntamiento en demanda de tan importante materia.

Noticias particulares nos permiten asegurar que en breve quedará resuelto el conflicto de la subida del pan, ya que los panaderos de esta villa podrán adquirir harinas idénticas precios que los de Barcelona.

Fuera de desear que oficialmente se confirmaran las noticias oficiosas que hemos podido recoger.

A propuesta del concejal regionalista señor Coma, el consistorio acordó constara en acta el sentimiento de la corporación por la muerte de los ex alcaldes de esta villa, señores Blanxart y Estrada; el primero, fallecido en 9 del pasado mes de abril.

Han regresado de su viaje de boda los jóvenes esposos don Ricardo Albreda y doña María Sala.

Obedeciendo órdenes del ayuntamiento, se procede a la numeración de algunas calles de esta villa.

La Comisión Provincial ha informado el recurso interpuesto por nuestros amigos concejales del ayuntamiento de La Garriga, contra el arbitrario acuerdo del ayuntamiento, cuya mayoría, integrada por amigos del diputado, señor Plaja, señaló las dos de la tarde, para celebrar las sesiones.

Suponemos cual será el dictamen de la Comisión Provincial; esperando conocerlo oficialmente para ocuparnos de este asunto con la extensión que merece.

Nuestra primera autoridad local asistió, el pasado domingo, a la velada que en honor del eximio patricio, señor Rius y Taulet, se celebró en Barcelona, organizada por el Círculo Liberal.

Para el próximo jueves está convocada la Junta del partido, para tratar asuntos de interés.

Se nos dice que se ha encargado nuevamente de la Secretaría del ayuntamiento de Cano-

vellas, el ex alcalde de esta villa, don José Tardá y Mora.

Ha dejado de publicarse el semaario, órgano de unos aprovechados «políticos» granollerenses.

Hemos tenido ocasión de saludar al concejal radical del Ayuntamiento de Barcelona y amigo nuestro muy querido, doctor don Luis Mesa, que con su distinguida esposa ha pasado unos días entre nosotros.

Ha sido elegido presidente de la Lliga Regionalista de Granollers, don Jaime Serra y Dachs

Nuestro pésame a la Lliga.

Encuétrase enfermo de cuidado, nuestro particular amigo el joven fabricante don José Tomás.

Hacemos fervientes votos para su pronto restablecimiento.

Por lo adelantados de los trabajos, parece que en breve quedarán terminadas las obras que se realizan para el montaje del puente sobre el río Congost.

AYUNTAMIENTO

Sesión del 31 de mayo

Extracto de los principales acuerdos adoptados por este Ayuntamiento en la sesión celebrada el día 31 del mes último, bajo la presidencia del señor alcalde don Francisco Torras Villá.

Luego de leída y aprobada el acta de la sesión anterior, acordóse quedara ocho días sobre la mesa un dictamen de la Comisión de Hacienda, proponiendo las vías que deben seguir todas las materias gravadas, especialmente las carnes, que entren para el consumo local o vaya de tránsito a otros pueblos.

Nombrar a don Antonio Roca Oliveras conserje de la Casa Consistorial, cuyo cargo desempeñaba interinamente, por acuerdo de la Alcaldía.

Quedar enterado del telegrama del excelentísimo señor Director General de Correos y Telégrafos, agradeciendo el testimonio de gratitud que acordó el Ayuntamiento, en vista de sus gestiones para establecer y desarrollar la central telefónica que instala el Estado.

Adherirse a las gestiones iniciadas por el «Círculo liberal democrático autonomista» del distrito V de Barcelona, para que se indulte al ex cabo Joaquín Gironés y también a la que, para una amplia amnistía por delitos políticos y sociales y en favor de los presos de Cenicerro, practica la Mancomunidad Catalana.

Pasar a la comisión del puente una solicitud para construir obras en la calle de San Jaime.

Testimoniar a las respectivas familias, el sentimiento de la corporación municipal por la sensible muerte de los ex alcaldes don Jaime Estrada y don Miguel Blanxart.

Quedar enterado el consistorio, de las explicaciones dadas por el señor Coma, respecto al señalamiento de terreno para un campo de tiro y destino de los que resulten sobrantes por rectificación del cauce de la riera del Congost.

IMP. DE E. GARRELL : GRANOLLERS